

Familie Teusch zu Besuch

Anfang MÄrz hatten wir netten Besuch aus "Lybien". Aufgrund der Unruhen in Tripolis mussten Christian und Bianca mit ihren Kindern Niklas und Maximilian vorerst nach Deutschland zurÃ¼ckkehren. Nachdem wir uns in Lagos kennengelernt hatten und viele gesellige Stunden bei Risikospiele, dem Perfekten Dinner oder gemeinsamen StrandausflÃ¼gen verbracht hatten, war dies nun ein tolles Wiedersehen mit vielen Plauderstunden Ã¼ber unsere Zeit im "Centre of Excellence". Wir drÃ¼cken Familie Teusch die Daumen, dass es vielleicht doch noch mit einer RÃ¼ckkehr in ein friedliches Lybien klappt, denn das Leben dort hat Ihnen sehr gefallen.

Â

Â

Â

Bilder von unserem Ausflug in denÂ Wild- und Freizeitpark in Allensbach findet ihr in der Fotogalerie im Album Special Friends and Events. Außerdem besuchten wir mit Familie Teusch den Rottweiler Fastnachtsumzug "Narrensprung", bei dem sich Niklas und Maxi in ihre genialen Star Wars - KostÃ¼me warfen.

Â

Â

Â

HU, HU, HU!

Â DANKE FÃœR EUREN BESUCH!

Wir wÃ¼nschen Euch von Herzen alles Liebe und Gute

und baldige Gewissheit, wo die Reise hingeht.

Â

Eure Andrea & Rainer mit Colin und Pluto

20.03.2011